

# Eine „Dividende“ für jedes Mitglied

Der Seniorenclub Mitterfelden feiert fröhliche Weihnacht mit Geschichten und besinnlicher Musik

Von Tanja Weichold

**Mitterfelden.** An die 60 Senioren trafen sich in der Kantine des Fortbildungsinstituts der Bayerischen Polizei (BPF) zu ihrer besinnlichen Weihnachtsfeier, bei der Vorsitzende Hilde Jander und Bürgermeister Hans Eschlberger nach dem gemeinsamen Mittagessen Geschichten lasen. Die Nutz-Dirndl aus Sillersdorf umrahmten die Feier musikalisch.

Bürgermeister Hans Eschlberger sagte auf die selbst gestellte Frage, was der Seniorenclub Mitterfelden sei: „Eine Gemeinschaft aus vielen herzlichen Menschen und freundlichen Gesichtern.“

## Viele Unternehmungen in geselliger Runde

Die Vorstandschaft bestehe aus netten, offenen und hilfsbereiten Menschen, die eine Freude daran hätten, anderen eine Freude zu machen. Nicht zuletzt sei der Seniorenclub seit 41 Jahren ein beliebter Wegbegleiter, der sich das ganze Jahr um ältere Mitbürger kümmere und zu gemeinsamen Unternehmungen in geselliger Runde einlade, so Eschlberger.



**Die Vorstandsdamen** Hilde Jander, Mathilde Schirotschin und Renate Berger (von links) durften von Bürgermeister Hans Eschlberger für den sozial engagierten Seniorenclub Geschenke entgegennehmen.

Die Weihnachtsfeier sei jedes Jahr ein Höhepunkt. Der Rathauschef las eine lustige Weihnachtsgeschichte vor, bei der es um wechselte Weihnachtspost ging. Am Ende überreichte er an die Vorstandsdamen Hilde Jander, Renate Berger und Mathilde Schirotschin ein Kuvert, mit dem die Gemeinde die sozialen Zwecke des Seniorenclubs unterstützt. Er schenkte ihnen die beiden neuen Kinder-Weihnachtsbücher der Gemeinde mit Bildern von Liesel und Raimund Erler sowie den von der Gemeinde aufgelegten Kalender für das Jahr 2020 mit Bildern



**Katharina** (links) und Veronika Nutz aus Sillersdorf umrahmten die Weihnachtsfeier in der Kantine des Fortbildungsinstituts der Bayerischen Polizei musikalisch.

von Professor Georg Erler. Hilde Jander hatte bereits in der Begrüßung eine „Dividende“ von zehn Euro je Mitglied angekündigt, die sie und ihre Kolleginnen mit einer Schleife verpackt an die Gäste austeilten. „Wir haben heuer sehr gut gewirtschaftet“, begründete sie und fügte an: „Das Geld gehört allen.“

Mit einem gemeinsamen Lied gratulierten die Mitglieder ihren Clubfreunden Renate Hörtnagl, Christl Emig und Elisabeth Altmann zum Geburtstag.

---

**Club spendete bereits 5700 Euro**

---

Wie es gute Tradition des Mitterfelderer Seniorenclubs ist, sammelte die Vorstandschaft wieder Geld für einen guten Zweck in der Gemeinde ein. Heuer geht es an das Wohnhaus der Lebenshilfe Berchtesgadener Land in Adels-tetten. In der Vergangenheit seien bereits insgesamt 5700 Euro gespendet worden.

Im besinnlichen Teil der Weihnachtsfeier las Hilde Jander dann ebenfalls noch Weihnachtsgeschichten, Katharina (Harfe) und Veronika Nutz (Querflöte) umrahmten dies musikalisch und mit Gesang und erfreuten damit die Besucher.

– Fotos: Tanja Weichold

– tw